

---

## Nota de prensa

---

### **Alianza Estratégica entre la OEI y la Universidad de las Fuerzas Armadas (ESPE) impulsará la cooperación en educación y ciencia**

La Organización de Estados Iberoamericanos (OEI) y la Universidad de las Fuerzas Armadas (ESPE) han establecido una alianza estratégica mediante la firma de un convenio suscrito entre el Crnl. Víctor E. Villavicencio A., PHD, Rector de la Universidad, y Sara Jaramillo Idrobo, directora de la OEI, oficina de Ecuador.

Este acuerdo tiene como propósito promover actividades conjuntas en áreas clave como educación, ciencia, investigación, vinculación, prácticas preprofesionales y pasantías.

El enfoque de las actividades contempladas en este convenio se centra en la generación de proyectos e iniciativas que fomenten la innovación tecnológica en la educación y los campos STEM (Ciencia, Tecnología, Ingeniería y Matemáticas). Asimismo, busca impulsar proyectos de investigación, la publicación de trabajos científicos, la elaboración de boletines técnicos y otras actividades de divulgación que contribuyan al progreso de la educación superior en el país.

La alianza entre la OEI y la ESPE representa un hito significativo en el fortalecimiento del panorama educativo y científico de Ecuador. Ambas instituciones se comprometen a colaborar estrechamente para promover la excelencia académica, la investigación avanzada y la formación de profesionales altamente capacitados en áreas estratégicas para el desarrollo nacional.

Este convenio refleja el firme compromiso de la OEI y la ESPE con el avance educativo y científico del país, así como su voluntad de contribuir activamente al desarrollo integral de la sociedad ecuatoriana.

